



„...ich seh Dich leuchten wie das Meer
und weiß, dass Gott
der in der Nacht die hellen Sterne flicht,
Dich hat zurückgenommen in das Licht!“

R.M. Rilke

„Ich bin nicht weit weg,
ich bin nur
auf der anderen Seite des Weges.“

Mit dem Gefühl tiefen Dankes für all das was Du uns warst
und mit der Gewissheit auf ein Wiedersehen,
nehmen wir in Liebe und mit schönen Erinnerungen Abschied von

Werner Bauer

Postbuschauffeur und Fahrschullehrer i.R.
Mitglied des Kameradschaftsbundes Mariapfarr

der am Montag, dem 17. Juni 2019, nach kurzer, schwerer Krankheit,
im 78. Lebensjahr seine letzte Reise angetreten hat.

Unser lieber Werner ist ab Donnerstag 14.00 Uhr
in der Friedhofskapelle Mariapfarr aufgebahrt.

Nach der Aussegnung am Freitag, dem 21. Juni um 14.00 Uhr,
feiern wir in der Wallfahrtsbasilika Mariapfarr den Trauergottesdienst.
Anschließend verabschieden wir uns von unserem lieben Werner.
Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im Familienkreis statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Baldrun

Dagmar und Dieter mit Lena

Rosa, Hilde, Cilli
mit Familien

im Namen aller Verwandten

Wir beten am Donnerstag um 19.00 Uhr in der Wallfahrtsbasilika Mariapfarr den Seelenrosenkranz.